Procès-Verbal du Conseil d'École du Jeudi 9 juin 2022

Présents:

- Mesdames FOUDRAL Sandra, LECERCLE Agnès, MONTRICHARD Anne-Sophie et Monsieur LEBLOIS Mathias, enseignants
- Monsieur MERCIER Yves, Maire de la commune
- Mesdames AVRAIN Nathalie, CODERC DE LACAM Sandrine, LASSIAZ Jennifer, PEGAZ HECTOR Stéphanie, SEUX Jessica, Messieurs JOSLEY Frédéric, SOULI Chawki et TOURNIER Jérôme, parents d'élèves élus.

Excusées:

- Mesdames BEGAGNON Jade, COMAS Céline et RAMBAULT Stéphanie, enseignantes.
- Madame BERNON Martine, adjointe aux affaires scolaires de la commune.
- Mesdames BRIATTE Sonia et HENRY KINDERMANN Véronique, parent d'élèves élu.

I - Procès-Verbal

Le Procès-Verbal du dernier conseil d'école est validé à l'unanimité.

II – Projet et vie de l'école

- Projets réalisés depuis le 2ème Conseil d'Ecole
- Les élèves de l'école ont accueilli avec joie un nouveau compagnon : une jolie lapine appelée « Neige » et donnée par M MERCIER Yves. Ils ont, par contre, eu la tristesse de perdre Huron, un des cochons d'inde accueilli en septembre 2020.
- La classe de Mme COMAS Céline est allée voir le spectacle « Le petit chaperon rouge » le vendredi 25 mars 2022 au théâtre Charles Dullin à Chambéry.
- Les classes de Mmes LECERCLE Agnès, COMAS Céline, FOUDRAL Sandra et M. LEBLOIS Mathias sont allées voir le spectacle « Le bazar fait bien les choses » le mardi 3 mai 2022 à l'espace Malraux à Chambéry.
- Une rencontre auteur avec Nathalie Mine a eu lieu le 4 avril au matin pour les classes de CP et CP / CE1.
- Toute l'école est allée nettoyer le lieu de la brocante ou le plateau sportif et la cour de récréation, le 9 mai au matin.
- Les photos de classe sont faites, le 11 mai. Les commandes ont été envoyées, on attend la livraison.
- Les classes de Mmes COMAS Céline, BEGANON Jade / MONTRICHARD Anne Sophie, TORRES Marielle / RAMBAULT Stéphanie sont parties en classe de découverte à la montagne sur le thème « Découverte du milieu montagnard » du 16 au 20 mai 2022 à Valmeinier.
- Les classes de Mme LECERCLE Agnès et M. LEBLOIS Mathias sont parties en classe de découverte à Lanslebourg sur le thème « Découverte du milieu montagnard et Arts Plastiques » du 30 mai au 3 juin 2022.
- La classe de Mme FOUDRAL Sandra a fait un stage voile à la journée sur le Lac du Bourget du 30 mai au 3 juin 2022.

- Projets finis:

- Certaines classes de l'école ont participé au rallye mathématique.
- Les élèves de Mme TORRES ont construit le Carnazozo pour le char du Carnaval.
- Toute l'école a participé à l'opération « Petit déjeuner de mon copain ».

- Projets à venir :

- Les classes de CE2 / CM1, CM1 / CM2 et CM2 pourront bénéficier de 2 après-midi, le 17 et 24 juin 2022, d'initiation au Touch Rugby. M. Papon sera l'intervenant.
- Les classes de CP et CP / CE1 feront une sortie Jeux d'Orientation à Curienne, en collaboration avec les élèves de l'école, le 1er juillet 2022.
- Un après-midi jeux kermesse est prévu le lundi 4 juillet 2022.

III - Fonctionnement de l'école

a) Bilan des exercices de sécurité

Aucun nouvel exercice d'évacuation n'a été fait. Il sera programmé d'ici la fin de l'année scolaire. Un exercice de PPMS confinement a eu lieu le mardi 5 avril 2022. Il a été noté que l'alarme intrusion ne fonctionne pas dans la classe de Mme TORRES. Il faudra vérifier tous les boîtiers durant l'été 2022 en l'absence des élèves. La classe de Mme LECERCLE ne ferme pas de l'intérieur.

b) Bilan financier de la coopérative

Il y a à l'heure actuelle 15 989,98 € dans la coopérative scolaire (1 523,24 € coopératives de classe + 14 466,74 € commun dont la majorité correspond aux paiements des classes de découverte dont les factures non pas encore été payées).

Un certain nombre de chèques de remboursement des classes de découverte 2021 n'ont toujours pas été encaissés par les familles.

c) Bilan financier des budgets municipaux

La Mairie donne un budget de 44,93€ par enfant scolarisé pour les fournitures scolaires (8/12ème sont versé en janvier en fonction du nombre d'enfants scolarisés à partir du 1^{er} janvier et 4/12ème sont donnés en septembre en fonction du nombre d'enfants scolarisés à partir du 1^{er} septembre) soit un total de 4 314 € pour ce début d'année. 558,50 € ont été dépensés, 3 500 € sont engagés et il reste 255,50 €.

En transport, nous disposons de 6 666 €. 1 780 € ont été dépensés, 0 € sont engagés.

d) Travaux

Les travaux pour l'ouverture de la 7ème classe en élémentaire ne sont pas finis et continuent essentiellement durant chaque période de vacances scolaires. Il y a eu des travaux pendant la semaine de voile de Mme FOUDRAL: pose du carrelage.

IV – Organisation de la rentrée scolaire :

a) Structure de l'école

Lors de la remontée des effectifs demandée par le DASEN, le 19 novembre 2021, 127 élèves étaient prévus en montée pédagogique pour la rentrée. Nous avons alerté l'Inspection qu'il y aurait plus d'inscrits au vu des logements à livrer. Le DASEN n'a pas pris en compte cette information est a décidé de fermer une classe pour la rentrée scolaire 2022.

Or, à l'heure actuelle, sont inscrits à l'école élémentaire de Voglans pour la rentrée :

25 CP

31 CE1

26 CE2

33 CM1

25 CM2

Ce qui fait au total : 140 élèves.

Au vu de ces effectifs, nous espérons que le DASEN rouvrira la 6ème classe lors du CDEN du 28 juin 2022. Il faut aussi prendre en compte le fait que l'école accueille régulièrement des enfants de l'aire du voyage située près de l'aéroport.

La rentrée aura lieu le jeudi 1er septembre 2022 à 8h30. Comme tous les ans, les listes seront affichées le jour de la rentrée sur les fenêtres de chaque classe.

Les listes de fournitures seront données d'ici la fin de l'année dans les cahiers de liaison, affichées dans le tableau extérieur et données en Mairie.

IV – Intervention de la Mairie

Travaux de la 7ème classe : ils seront finis en juillet. Il reste les peintures.

VII – Questions des parents

1) Il semblerait que les enfants pendant une récréation ont dû nettoyer le chantier de la nouvelle classe pour ramasser les détritus laissés par les ouvriers et tout cela sans gants (clous, mégots de cigarettes, morceaux de verre, bouteilles en verre...). Je suis pour une éducation tournée vers l'écologie et les gestes écocitoyens mais ici je m'interroge quant à la pertinence d'une telle activité pour nos enfants.

Le lundi 9 mai 2022, dans le cadre des gestes écocitoyens, les élèves sont allés nettoyer pour certains le lieu de la brocante et pour d'autres la cour de récréation et le plateau sportif.

Certains élèves qui étaient dans la cour de récréation sont allés nettoyer le lieu du chantier. Dès que la maîtresse s'en est aperçu, elle les a sortis leur expliquant qu'ils n'avaient pas à y aller.

Il est quand même regrettable de se rendre compte que les ouvriers laissent sur place de tels déchets. dans une cour de récréation, même si le chantier est protégé par des barrières (qui ont disparu depuis...). Une note a été faite au maître d'œuvre.

La Présidente du Conseil d'école Mme TORRES Marielle

Le secrétaire du Conseil d'école

M JOSLEY Frédéric